



« Sur moi le temps », un spectacle qui questionne les liens entre fiction et réel

Le spectacle « Sur moi le temps », écrit et mis en scène par Anne Contensou, questionne les liens entre fiction et réel, la construction de soi dans l'espace intime et la sphère sociale. Rendez-vous ce samedi 11 février à la Closerie de Montreuil-Bellay et jeudi 16 février au May-sur-Èvre, près de Cholet, dans le cadre du festival A taaable !

Sur moi le temps est interprété par Florian Guichard. | CHRISTOPHE RAYNAUD DE LAGE

Le spectacle Sur moi le temps raconte l'histoire de Florian, un jeune adulte qui retrouve la vieille console de jeux vidéo sur laquelle il jouait, enfant, avec son défunt père. En la rallumant, il découvre une voiture fantôme qui remporte le chrono de chaque partie. Mais qui se cache derrière ce bolide et qu'arrivera-t-il s'il le dépasse ?

Metteur en scène et auteure, Anne Contensou aime questionner les liens entre la fiction et le réel. Pour elle, c'est lorsqu'il s'autorise à explorer cette frontière que l'individu se construit vraiment. Parce qu'il peut rêver, se projeter et trouver l'élan pour aller au monde. En approchant cet endroit secret, intime, d'où surgissent la créativité et l'imagination, Anne Contensou est arrivée à cette nouvelle création pour la jeunesse, soutenue par le dispositif PartenairesJeunePublic49.

Il ne s'agit pas pour autant d'une pièce à thème sur les jeux vidéo. L'auteure se donne plutôt comme principe d'accueillir cet univers au sein du récit et de le relier à une thématique qui lui est chère, à savoir la construction de soi dans l'espace intime et dans la sphère sociale. Pour ce nouveau spectacle, elle a sollicité l'acteur et gamer Florian Guichard, dont l'expérience personnelle va étroitement inspirer la pièce. En partant de l'intimité, c'est un récit autobiographique mêlé de fiction qui est raconté au public. Ainsi l'individu et l'avatar, peu à peu, se mêlent et se confondent...

Par Le Courrier de l'Ouest

« Sur moi le temps », samedi 11 février, à 16 heures, à la Closerie de Montreuil-Bellay. Dès 9 ans.